



Un hiérarque serbe en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou



Le 10 juin 2019, l'évêque Arsène de Niš, hiérarque de l'Église orthodoxe serbe qui effectue un pèlerinage en Russie avec la bénédiction du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a visité le monastère Saint-Daniel de Moscou et le Département des relations ecclésiastiques extérieures, où il a été reçu par le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Prenaient part à la rencontre : A. Khochev, collaborateur du Secrétariat du DREE aux relations interorthodoxes ; M. Nikitovič, étudiant serbe à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, ainsi que des clercs et des sous-diacres du diocèse de Niš, accompagnant leur évêque dans son pèlerinage.

L'entretien s'est déroulé dans une atmosphère chaleureuse et fraternelle. Il a été question des relations interorthodoxes et du développement possible de la collaboration entre les Églises orthodoxes russe et

serbe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46298/>